

BAB V

PENUTUP

A. Kesimpulan

Dari penelitian yang dilakukan terhadap pengembangan kompetensi guru PAI dalam implementasi Kurikulum 2013 di SMP Jati Agung ini, peneliti dapat menarik kesimpulan sebagai berikut:

1. Kompetensi guru PAI di SMP Jati Agung secara umum sudah baik, baik itu kompetensi pedagogik, kepribadian, profesional, sosial, dan leadership. Akan tetapi dengan adanya perubahan kurikulum, guru belum sepenuhnya memahami kurikulum 2013 dan implementasinya.

Pengembangan kompetensi guru PAI dalam implementasi Kurikulum 2013 di SMP Jati Agung Wage Taman Sidoarjo dilakukan oleh guru, lembaga/kepala sekolah, dan pemerintah. Dengan kemauan pribadinya guru PAI berupaya mengembangkan kompetensinya dengan mengikuti seminar, diskusi, pelatihan, MGMP, membaca buku atau tutorial Kurikulum 2013. Guru PAI rutin mengikuti kegiatan MGMP PAI di Kabupaten Sidoarjo.

Kepala sekolah sebagai pimpinan lembaga juga melakukan upaya pengembangan kompetensi guru dalam implementasi kurikulum 2013 dengan melakukan musyawarah persiapan implementasi kurikulum, yang di dalamnya membahas dan menganalisis kesiapan sekolah termasuk kesiapan guru terkait

implementasi kurikulum 2013. Kepala sekolah juga melakukan rapat rutin untuk mengevaluasi kinerja guru dalam mengimplementasikan kurikulum 2013. Kerjasama sama dengan sekolah yang menjadi *pilot project* Kurikulum 2013 dilakukan oleh SMP Jati Agung. Kepala sekolah melakukan supervisi pembelajaran, dan mendukung setiap usaha guru dalam upaya pengembangan kompetensi mereka.

2. Implementasi Kurikulum 2013 menuntut guru untuk menguasai segala aspek yang ada dalam kurikulum Kurikulum 2013. Salah satu cara agar guru menguasai Kurikulum 2013 adalah dengan mengembangkan kompetensi dalam implementasi Kurikulum 2013. Hal ini sangat penting mengingat perbedaan yang ada antara Kurikulum 2013 dan KTSP. Oleh karena itu, pengembangan kompetensi dalam implementasi Kurikulum 2013 di SMP Jati Agung dilakukan, baik oleh guru PAI secara pribadi untuk mengembangkan kompetensinya, maupun upaya yang dilakukan lembaga/kepala sekolah sebagai upaya pengembangan SDM (guru) di lembaga. Dengan adanya pengembangan tersebut diharapkan dapat meningkatkan kualitas pendidikan di SMP Jati Agung.
3. Upaya pengembangan kompetensi yang dilakukan di SMP Jati Agung Wage Taman Sidoarjo, memberikan implikasi terhadap peningkatan kompetensi guru yang bermuara pada perbaikan mutu pembelajaran Kurikulum 2013. Hal tersebut ditandai dengan hal-hal berikut, yaitu guru mampu merancang pembelajaran Kurikulum 2013 dengan baik, melaksanakan pembelajaran

Kurikulum 2013 dengan kreatif dan inovatif, serta menguasai sistem penilaian Kurikulum 2013.

B. Saran

Pelaksanaan pengembangan kompetensi guru PAI dalam implementasi Kurikulum 2013 di SMP Jati Agung Wage Taman Sidoarjo yang dilaksanakan dengan baik harus dipertahankan. Selain itu, sekolah perlu meningkatkan mutu sarana prasarana yang mendukung implementasi Kurikulum 2013.

